

**Horstmar / Laer**

7. November 2024 | Seite 19

⌚ 1 min.

Ein Apfelbaum für die Horstmarer Grundschule

Der Ortsverband von Bündnis 90/Die Grünen hatte anlässlich seines 40-jährigen Bestehens unter anderem einen kleinen Apfelbaum von der hiesigen SPD geschenkt bekommen. Schnell waren sich die Grünen einig, dass dieser Baum nicht in einen privaten Garten gepflanzt werden soll. Da an der Horstmarer Grundschule im Rahmen der Offenen Ganztagschule (OGS) ein kleiner Schulgarten angelegt werden soll, kam die Idee auf, dieses Bäumchen der Schule zu schenken. Mit der Schulleiterin Kristina Gerhold und den OGS-Betreuerinnen war schnell ein geeigneter Platz gefunden. Einige Mitglieder des Grünen-Ortsverbandes haben den Apfelbaum hinter dem Schulgebäude gepflanzt. Auch die OGS-Kinder waren begeistert und einige durften den Baum anschließend gießen, damit er gut anwächst, so die Grünen.

Bündnis 90/
Die Grünen